

# KCVI - Saison - 2013 - 2014

Indre-et-Loire truyes

## Des médailles pour le KC Val de l'Indre

16/11/2013 05:34



La 12<sup>e</sup> édition de la Coupe de kata souvenir Mickaël Milon, était organisée samedi dernier à Saint-Jean-le-Blanc (45) par la ligue TBO. Elle a réuni plus de 150 karatékas représentant l'élite régionale.

Le Karaté-Club Val de l'Indre, conduit par Céline Tournemiche, y a aligné une sélection partiellement renouvelée en vue des prochaines échéances. Mais Jeffrey Catto, champion de France juniors, blessé cet été, n'a malheureusement pas concouru ; Cédric Cariou non plus, blessé deux jours avant cette rencontre.

La professeure a pu malgré cela se féliciter d'un bilan satisfaisant, avec six podiums sur les sept engagés du club. Juliette Poitevin-Tournemiche termine avec une médaille de bronze. La minime Joséphine Gouin, pour sa première apparition sous les couleurs du club, a obtenu une médaille d'argent. Ophélie Caillet, senior féminine, gagne le bronze, tout comme le vétéran Pascal Thibaudeau, tandis que Christèle Derré décroche l'argent. Céline Tournemiche complète le palmarès en remportant le trophée.



Indre-et-Loire truyes

## Le karaté-club brille en combats

23/12/2013 05:32



Le Karaté-Club du Val de l'Indre a ajouté de nouvelles performances à son jeune et déjà brillant palmarès de kata en participant, pour la première fois, aux épreuves de kumité (combat) lors des récents départementaux à La Riche.

Plus de 200 athlètes, toutes catégories confondues, étaient en lice. Céline Tournemiche, entraîneur du club du Val de l'Indre, a présenté sept de ses élèves : « Notre première en combat a été plutôt réussie car nos représentants, familiers des podiums en kata, se sont illustrés en remportant six médailles qui leur valent une qualification au championnat régional. Seul David Villain, en seniors garçons open, a eu la malchance de rencontrer, au 1<sup>er</sup> tour, Haddad Hacène, bien connu des podiums nationaux. Il s'est incliné sans surprise face au vainqueur de la journée. »

### Les médailles

**Benjamins :** Juliette Poitevin-Tournemiche, argent en – de 40 kg.

**Minimes – de 40 kg, une finale 100 % KCVI :** Joséphine Gouin, or ; Athenais Bazin, argent.

**Seniors open :** Ophélie Caillet, bronze.

**Vétérans open :** Patricia Ricateau, or ; Christelle Derre, argent.

Karaté Val de l'Indre

Indre-et-Loire truyes

## Karaté : le KCVI marque des points

26/03/2014 05:24

« Depuis le début de la saison, le Karaté-Club Val de l'Indre (KCVI) accumule sélections et médailles, tant en combats qu'en katas (championnat, coupe, interrégions, France) », annonce Céline Tournemiche, professeur du club domicilié à Truyes.

Le dernier en date à s'être encore distingué est Jeffrey Catto, habitué des podiums.

« Étudiant en 1<sup>re</sup> année Staps, reprend Céline, il a disputé à Nice, les 8 et 9 mars, les " France " katas FNSU dans une catégorie juniors-seniors fournie. Très vite, il s'est imposé en remportant ses premiers tours 5-0 puis il s'est incliné tout juste d'un drapeau contre Sabos Presto, futur



Jeffrey Catto obtient le bronze aux « France » universitaires.

vainqueur, champion d'Europe 2009 et 5<sup>e</sup> à la Coupe de France seniors 2013. »

Jeffrey a donc accédé aux repêchages : « Il s'est offert à nouveau deux victoires par 5-0 et a remporté une médaille de bronze. »

Jeffrey déclare de son côté : « Il me tarde de reprendre mes entraînements spécifiques karaté car je sais que je peux mieux faire. Cette année, je dois vraiment me consacrer à mon année universitaire si je veux atteindre mes objectifs de carrière. »

Jeffrey était ce week-end, comme Joséphine Gouin, à Paris pour le championnat de France katas. Il a fait un bon parcours. Ce sera au tour de Juliette Poitevin-Tournemiche, les 5 et 6 avril, d'aller en compétition nationale.

Indre-et-Loire - Truyes - Truyes

## Récompense pour les jeunes karatékas

22/07/2014 05:29



En route pour une journée magique au zoo de Beauval !

Comme à chaque fin de saison, tous les enfants du Karaté-Club Val de l'Indre (KCVI) ont été invités à partager une journée festive au sein d'un parc à thème. C'est la récompense de tous les efforts fournis tout au long de la saison.

Cette fois, le bureau s'est décidé pour une belle surprise : Céline Tournemiche, le professeur, accompagné de quelques parents volontaires, a emmené les jeunes karatékas passer une journée au zoo de Beauval, à Saint-Aignan (Loir-et-Cher).

« L'un des objectifs majeurs du KCVI est de conserver au fil du temps l'image qu'il renvoie depuis sa création, déclare Céline. Trois qualificatifs ressortent en permanence des sondages de satisfaction effectués en fin de saison : compétent, sérieux et convivial. »

A ce moment de l'année, c'était l'étape conviviale.

Les enfants en ont pris plein les yeux. Ils sont revenus enchantés, surtout ceux qui ont visité pour la première fois un parc animalier. Ils n'ont évidemment pas su résister au charme des pandas : « Ils en ont rapporté un magnifique, en peluche, bien sûr, qui sera la mascotte du club. Il sera baptisé à la rentrée de septembre. » Pourvu qu'ils ne prennent pas trop exemple sur... son immense placidité !

